

“Santa Marta es un pueblo que tiene vida”

El cardiólogo Javier Rodríguez Collado será el encargado de pregonar las fiestas de este año

EÑE | SANTA MARTA

Es uno de los profesionales más reputados en su área. Afincado en Santa Marta de Tormes, el cardiólogo Javier Rodríguez Collado será el encargado de dar el pregón de fiestas en el acto institucional con el que el Ayuntamiento reconoce a vecinos y profesionales relacionados con la localidad y más destacados en sus áreas.

—¿Qué vinculación tiene con Santa Marta de Tormes?

—Llevo viviendo 19 años, así que la vinculación que tengo es la de un vecino que, al contrario de mucha gente que la utiliza como ciudad dormitorio, ha intentado mantener una relación cercana con el pueblo a pesar de que vivo en una urbanización. Una vinculación no solo con la vida cotidiana, sino también con el Club Deportivo Santa Marta, que es muy representativo de la ciudad. Mis hijos han jugado allí, mi hija en el Club de Baloncesto.

—Una relación que se extiende más allá, ya que colabora con la UD Santa Marta como cardiólogo...

—Hace bastantes años me pidió que las revisiones que se hacían desde la Federación eran muy superficiales y empecé a hacer revisiones a todos los niños en el campo de fútbol con otros padres médicos. Después, cuando monté una clínica de cardiología, pasamos a hacerlas allí, pero siempre las hacíamos en el campo. Aunque desde el punto de vista mediático esto ha tomado más relevancia por casos de muerte súbita en deportistas profesionales, los profesionales ya lo conocíamos y eso fue



Javier Rodríguez Collado, pregonero de las fiestas 2018. | EÑE

“Santa Marta es probablemente el pueblo que más crecimiento ha tenido en estos 40 años”

lo que motivó que empezáramos a hacer unas revisiones muy exhaustivas.

—¿De qué hablará en el pregón?

—Intentaré hacer un resumen de qué recuerdos tengo yo antes de venir a vivir y la experiencia que tengo ahora. Santa Marta es probablemente el pueblo que más crecimiento haya tenido en estos 40 años, pero es algo más que una ciudad dormitorio, que no sirve solo para dormir y luego trabajar fuera. Que el pueblo tiene vida y es importante apostar por ella.



El alcalde de la localidad durante la comida. | FOTOS: EÑE



Un grupo de amigas disfrutando del evento.

Doscientos mayores disfrutan hoy de su día con comida, baile y juegos de mesa

EÑE | SANTA MARTA

Comida, baile, juegos de cartas... los mayores de Santa Marta disfrutarán hoy de una jornada especial que durante años ha centrado el inicio de las actividades de fiestas. Como cada 25 de julio, los mayores tendrán su fiesta con la tradicional misa seguida de la comida.

Alrededor de doscientas personas disfrutarán de un menú completo en el Regio, subvencionado en parte por el Ayuntamiento de la localidad.

Pueden participar en la comida todos los mayores

de 65 años que quieran, con precio especial para los empadronados en la localidad.

Después, para seguir cumpliendo con las tradiciones, no faltarán los juegos de cartas y el baile, aunque eso sí, ya será en el espacio que tiene reservado el colectivo en el Edificio Sociocultural.

Después de que las numerosas mesas que se organizan terminen sus juegos de cartas dará comienzo un baile en la sala Tragaluz del edificio con el fin de que la jornada sea completa y les permita estirar la convivencia durante toda la tarde.

NUNCA HAS SIDO TAN LIBRE DE ELEGIR

HIPOTECA FLEXIBLE

TÚ DECIDES TU CUOTA, EL DÍA DE PAGO Y CÓMO HACERLO



Con carencia de capital inicial, opción de pagar solo intereses durante 12 meses, es decir, no pagar capital durante un periodo de tiempo. Los intereses se sumarán a la cuota de capital. La cuota de capital se pagará en la cuota final, siempre que entre ellas medie al menos un año. Posibilidad de reducción de cuota si ha sido adelantada previamente y se tiene la posibilidad de superación de plazo inicial. Con posibilidad de elección del día del mes en que se quieren pagar las cuotas.

LABORAL
kutxa
Hay otra forma